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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度３１回  通算第１０１０回  平成１９年２月２０日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  矢橋潤一郎さん（Ｄ2510北海道・札幌東ＲＣ） 古澤武雄さん（岡崎ＲＣ） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 2／6修正出席率 

５６名 ５０名 ４０名 ７２％  ９８％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告 近田邦満副会長 

 暖かい日が続いて

います。新聞等でご

存知だと思いますが、

小坂井町が豊川市へ

の編入合併の住民投

票を行いまして、結

果は圧倒的な賛成票ということでした。音羽

町が豊川市との合併に関する調査研究の報告

を行っており、御津町も合併に向けた調査研

究が行われます。これで小坂井町も議会で承

認されて、合併に向けた研究調査に入ってい

くと思われます。 
 穂の国青年会議所に名称変更して１年ぐら

いの頃に、小野光男さんと一緒にお酒を飲む

機会がありました。合併について話をしてい

て、我々の豊川宝飯ロータリークラブも名称

を変更したらどうかと聞きましたら、名前に

こだわる必要はないと言われました。仮に音

羽、御津、小坂井が豊川市に編入合併すると、

宝飯郡という地名が消えてなくなります。そ

うした時に、私どものクラブの名称はどうな

るのかな？と思いました。 

★幹事報告      山城康司副幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 渥美・豊橋ゴールデン・田原・新城ＲＣ 
豊川ＲＣとの合同例会開催のご案内 
３月 10日の本宮山登ろう同好会へのお誘い 

★委員会報告 

雑誌委員会（種井映二委員長） 
ロータリーの友１月・２月号の紹介 

★国際奉仕担当例会 

○委員長あいさつ   大島嗣雄委員長 

本日は国際奉仕委

員会の担当例会で

す。前回の永田会

員の卓話の続きの

スリランカの話を

聞いて下さい。こ

こ数年間は、地区

を通じてＷＣＳ活動を行っております。昨年

は、小学校を作る費用にと３万円の協力をし

ました。山本会長から形の見える活動をして

欲しい。単年度単年度ではなく、数年掛けて

一つもの物が目に見える形ができないか研究

して欲しいと言われました。今回、私どもの

委員会メンバーの永田会員が個人的にスリラ

ンカに幼稚園を建てられたり、いろんな物資

の贈られたりという活動をされています。そ

の中でロータリーとして、できるような活動

はないかということで、今回のお話を聞きま

す。このお話の後で、委員会の方で検討しま

して理事会の方に提案していきたいと思いま

す。よろしくお願いします。それでは、永田

会員のお話です。よろしくお願いします。 
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○卓話「スリランカについて」 

永田恵照国際奉仕委員 

 皆さんこんにち

は。前回に引き続

きまして、スリラ

ンカの話をさせて

頂きます。前回は

お話ばかりだった

ので、昨年 12月に６つめの幼稚園をオープン
した時の写真も交えてご紹介させて頂きます。

写真でスリランカ旅行を楽しんで頂ければと

思います。お手元にスリランカの紅茶を配ら

せて頂きました。お持ち帰り頂き、飲んで頂

ければと思います。 
 今年の 12 月に６つ目の幼稚園をコロンボ
から南に下ったゴールという街にオープンし

ました。成田からの直行便で行きは 9時間半
掛かりました。時差は 3時間半です。 
 スリランカに行く時には、前もって連絡を

しておきますので、父兄たちも集まってくれ

て、子ども達

は学芸会のよ

うに踊りや歌

を唄って歓迎

してくれます。

衣装は、お母

さん方の手作

りでこの日の

ために作ってくれました。 
 幼稚園は１クラス４０名の２クラスで、２

年保育、５歳児６歳児を預かっています。日

本からは、園で使っていたバスを送り使った

りしています。日本で着ている園のＴシャツ

や文房具も一

緒に持って行

っています。 
 7 つ目の幼
稚園が決定を

して送金をし

ましたので、

今年の 12 月
に完成オープンします。今回の場所はアヌラ

ダプラという世界遺産のところで、ここには

コロンボセントラルのロータリーの仲間が応

援に入ってくれます。いまその方と相談をし

ています。 
 この幼稚園建設は 10 年ほど前からやって

おります。これも仏教のお陰だと思っていま

す。小学校からは義務教育なので政府が面倒

をみてくれますが、それより小さな子を何と

か勉強させてあげたいし、みんなで過ごす場

所が出来ればと思っています。 
それで、どんな形の協力ができるのか考え

ているのですが、幼稚園を作ることは私のラ

イフワークにしております。あと水の問題も

多くあり、井戸を掘ってくれないかという話

も来ますし、幼稚園の方では遊具や文房具が

必要になってきます。幼稚園のバスを 2台と
ゴミ収集車を 3台、消防車を 1台贈っていま
すが、いろんな形でリクエストが来ています。

幼稚園に関してはリクエストが 50 来ていま
すが、場所を確認しないとできません。簡単

なことからで良いと思いますので、皆様方に

ご協力をお願いできればと思っております。

また委員会の方でご相談をしていきたいと思

っています。宜しくお願いします。本日はあ

りがとうございました。 
 

★ゴルフ同好会第３回コンペ 

日時：２月２３日（金）場所：平尾ＣＣ 
優 勝 森下武治 Gross84  Hdcp11  Net73 
準優勝 加山昌弘 Gross98  Hdcp25  Net73 
３ 位 夏目雅康 Gross86  Hdcp12  Net74 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 大沢茂樹会員 ＯＳＧの顧問になりました 
 鈴木健雄会員 いろいろお祝い頂き 
 種井映二会員  〃 
 宮崎眞一会員  〃 
 永田恵照会員 結婚記念日を祝って頂き 
 野中泰志会員  〃 
 堀田卓嗣会員  〃 
 川渕啓治会員 入会記念日を祝って頂き 
 柴田 勝会員 所要にて途中退席します 
 伊藤靖彦会員  〃 
 波多野四郎会員 〃 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ３月６日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会担当例会 

会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


